



Une charmante jeune femme de 24 ans, originaire de l'État d'Akwa Ibom, tombée amoureuse d'un homme d'affaires basé à Abuja, a échappé de justesse à un rituel d'argent.

Elle aurait passé la nuit dans un hôtel avec un homme d'affaires qui aurait secrètement mis son pantalon dans son sac alors qu'elle prenait son bain.

En sortant du bain, elle a voulu mettre sa robe et s'est aperçue que son pantalon était introuvable. Elle a demandé à l'homme où se trouvait le pantalon et il a refusé catégoriquement de le lui dire.

Elle continue à chercher le pantalon, mais ne parvient pas à le voir. Inquiète, elle a décidé de consulter ses amis les plus proches qui lui ont présenté le Dr Francis Spiritual Home
TÉLÉPHONE 670, 725, 618

Elle a contacté le spirite et a pris rendez-vous avec lui le lendemain. Lorsqu'elle s'est rendue à la maison spirituelle le lendemain, le Dr Francis a consulté les ancêtres. Le Dr Francis a consulté les ancêtres et il s'est avéré que l'homme d'affaires qui l'avait emmenée à l'hôtel avait volé le pantalon pour un rituel d'argent.

La femme était confuse car elle ne pouvait pas retrouver l'homme. Les appels sur sa ligne téléphonique sont devenus injoignables. Alors qu'elle commençait à se lamenter sur sa situation, le spirite lui a dit qu'elle devait se précipiter à l'hôtel. Le spirite lui a conseillé de se précipiter au marché, d'acheter un nouveau pantalon, de le porter pendant 30 minutes et de le lui apporter afin qu'il trouve une solution à son problème.

Elle s'est rendue au marché, a acheté un nouveau pantalon, l'a porté comme demandé et l'a rapporté au spirite. Le Dr Francis a utilisé le nouveau pantalon comme point de contact pour neutraliser celui qui avait été volé.

Trois jours plus tard, le téléphone de la dame a sonné et elle a découvert qu'il s'agissait de l'homme qui lui avait volé son pantalon. Il l'a appelée pour l'informer qu'il avait effectivement volé le pantalon manquant, mais que celui-ci ne servait pas à l'usage pour lequel il avait été stocké. Elle doit donc se rendre à l'endroit où ils se sont rencontrés la dernière fois avant de se rendre à l'hôtel pour récupérer son pantalon.

Elle est devenue nerveuse en entendant cela, mais a appelé le spirite à ce sujet qui lui a dit d'aller le chercher mais de ne pas le porter. Elle s'est rendue sur place et le pantalon était manifestement là. Elle l'a pris et a suivi les instructions de la voyante pour s'en débarrasser.

Ce médium conseille aux femmes de mettre en lieu sûr leurs effets personnels lorsqu'elles veulent avoir des aventures avec leurs amants dont elles sont séparées dans un hôtel. Ou contactez le Dr Francis pour une solution spirituelle, si quelque chose de similaire au problème ci-dessus se produit par hasard.

Vous avez des difficultés dans votre vie professionnelle ? Nous pouvons vous aider ! Le Dr Francis est spécialisé dans l'élimination des malédictions, la promotion du succès et la création d'un environnement productif. Contactez-nous dès aujourd'hui au +(237) 670, 725, 618 ou

rendez-nous visite à Douala, au Cameroun. Faites confiance à un avenir meilleur !

"LU SUR LE NET, POUR VOUS: Veuillez noter que tous les contenus affichés dans cette rubrique sont transmis tel quel sans aucune alteration. Veuillez SVP utiliser votre bon sens pour en juger la pertinence. Nous ne pourrons en aucun cas être tenus responsables des propos contenus dans les textes".
